



## **UNE CORVÉE CITOYENNE BONIFIÉE POUR LES AMIS DU BOISÉ NEILSON Plus d'une soixantaine de citoyens ont participé à l'activité découverte**

**Québec, 14 mai 2022.** – La troisième édition de la corvée annuelle des *Amis du Boisé Neilson* avait lieu samedi matin au Parc-O-Bus Pie XII. Tout comme l'an passé, la soixantaine de participants étaient réunis en équipes pour ratisser les sentiers et nettoyer ce milieu naturel de haute valeur écologique. Estimant qu'il y avait moins de déchets, même si l'effort collectif en valut la peine, des animateurs ont fait découvrir certains attraits inusités du Boisé Neilson, notamment les vestiges de la forêt ancienne, les habitants des milieux humides et les oiseaux qui nichent dans les arbres à cavités.

En plus de la tenue d'un kiosque d'information, l'occasion était belle pour le mouvement citoyen de rappeler sa mission. À ce propos, Denise Leahy, fondatrice du mouvement citoyen, rappelle que les Amis du Boisé Neilson se proposent de mettre en valeur le boisé à travers des activités qui reviennent à chaque année : *«Ce magnifique boisé urbain appartient à la communauté. Après le succès qu'a connu l'activité Sur les traces de Marie Sylvestre l'année dernière, nous poursuivons notre objectif qui est de mettre en valeur le Boisé Neilson par des activités éducatives et culturelles.»*

L'année dernière plusieurs personnalités politiques avaient participé à l'événement. Soulignons que tous les candidat-es présents s'étaient prononcés en faveur de la conservation intégrale du Boisé Neilson, dont l'actuel maire de Québec Bruno Marchand. Lors de cette troisième édition, les citoyens ont échangé avec deux invités qui ont aussi pris la parole : la conseillère du district de Loretteville-Les Châtelers et vice-présidente du comité exécutif, Mme Marie-Josée Asselin, et le président du conseil de quartier de la Pointe-de-Sainte-Foy, M. Jacques Pelchat. L'allocution de Mme Asselin et sa présence sur le terrain furent appréciées. Les Amis du Boisé Neilson sont heureux de constater que le conseil de quartier se fait un devoir de relayer les préoccupations des citoyens au sujet de la protection des boisés et de la canopée urbaine.

Lors de la prise de parole, Daniel Desroches, du mouvement citoyen, a abordé la dégradation récente qui a eu lieu à l'entrée des Compagnons. *«Il semble que le remblayage aux limites sud du boisé, dans le rond de virée, ait été hors du contrôle de la Ville. Les Amis s'attendent toutefois à ce qu'il soit possible de revégétaliser l'orée du boisé par une plantation d'arbres et d'arbustes. Les Amis sont prêts à y travailler.»* En terminant, nous citerons Jacques Pelchat, du Conseil de quartier : *«Les Amis du Boisé Neilson nous offrent une journée qui permet de prendre conscience que nous ne sommes que de passage dans un environnement qui nous est prêté et dont nous devons prendre grand soin.»*

- 30 -

### Renseignements :

Les Amis du Boisé Neilson

Denise Leahy, Dr. Ing., Daniel Desroches, Ph.D. (581) 742-3969

boiseneilson@gmail.com <https://boiseneilson.org>